



Nos champion-nes sont parti-e-s !!

publié le 01/05/2022 - mis à jour le 03/05/2022

Descriptif :

On suit l'équipe Raid UNSS France 2022 à la Réunion

Ils sont partis vers l'aventure !



Nos 6 élèves Milena, Alba, Farel, Thomas, Ange et Apolline et leurs deux professeurs M Mazereau et Mme Hubrecht se sont envolés vers l'île de la Réunion samedi en fin de journée.

Suivez-les sur le blog dédié à ce formidable voyage :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/curielareunion2022/2022/05/01/ils-sont-partis/>

